

あわてんぼうのサンタクロース

記入者 こやぎ組担任

どこにつけようかな♪

雪が降ったね！



「先生これなあに？」「サンタさんから荷物が届いたみたい」「あ！ツリーだ！」そんなやりとりで始まった今週の幼稚園。電飾が光って「きれいだね」とうっとりしていたかと思ったら、「一番上に星つけたい」「丸いキラキラがあると思う」「家のツリーにはベルがついてたよ」とアイデアがどんどん出てくるこやぎ組さん。折り紙やモールなど色々な素材を出してくると、「ぼくもやってみる」「手伝うよ」と子供たちが自然と集まってきました。

“クリスマスツリーを飾ろう”と始まった製作では、「作ったものを持って帰る」よりも「どこにつけようかな♪」とうきうきしていた子供たち。作ったものをみんなで見せ合ったり、それを使って遊んだりすることがみんなにとって楽しみになっているようです。園まつり製作やお店屋さんごっこを通してたくさんの素材に触れ、作って遊ぶ楽しさを味わってきたことが、生活の中でも感じられるようになりました。

ツリーが完成すると、「クリスマスっていつ？」の話題に。「ツリー早いね」「あわてんぼうだね」と呟いたお友達の一言に、みんなで大笑いしました。残り少ない2学期、季節を感じながら楽しみたいと思います。